

9/17  
五五

## かながわ集会に6000人

### 弁護士・市民らアピール

横浜弁護士会が主催して「ひたごとあれ、いる」と批判しました。

(日本弁護士連合会などが主権)する「みんなで止めよう、安保法案かながわ緊急大集会」が6日、横浜市神奈川区で開かれました。

雨模様の天気のなか、県議法共同センターに結集する人たち、弁護士、市民ら6000人が参加し、集会アピールを採択しました。

## 廃案へ“歴史的行動”

### 長野 市民ら軽井沢アクション

長野県軽井沢町で

日夕、戦争法案に反対する「軽井沢アクション」が150人が参加

漫画家の石坂啓さん、ジャーナリストの島越俊太郎さんが訴え。島越氏は、「北朝鮮が米軍幹部に賣ま

でに終了すると発言し

加賀一六日、横浜市神奈川区



「安保法制に反対するママの会(神奈川)」の鈴木法子さんは「命の尊さを身をもって知る母親は子どもたちが戦場に駆り出される法案を見過さない」と述べ

横浜弁護士会の竹森裕子会員が「元最高裁判官も憲法だと断言しました。皆さんとも意表明しました。集会後、参加者はパレードしました。

広い人たちが賛同人に名を連ねました。スピーチでは「後方支援と言つても、戦争は、人を殺し、殺されるもの。なんとしても止めなければいけない」(佐藤氏)、「安倍首相が歴史を元に戻すのを阻止するために、廃案まで、この輪を大きく

した。「説かれて」とベビーカーを押す母親

「戦争なんかしませんよ」と、コーチ役を務めたのは、音楽家・タンゴ歌手の山崎美枝子さんです。軽井沢に年に3ヶ月滞在。「音楽活動は平和、民主主義あってこそ。自由の危機だ」。抑揚があるコールが秋の高原に響き渡りました。

「国会のデモを見ていた。友人からネットで誘われてデモ初参加といふ西川正さん(49)は「国会のデモを見ていたらもう廃案しかな」と語りました。

「大きな声」(中嶋氏)と採決強行ストップを訴えました。地元議院2人も発言。共産院の藤岡義英議院は8・30国会包囲参加の感動を語り、「力合わせて廃案へ」と呼びかけました。

「戦争なんかしませんよ」と、コーチ役を務めたのは、音楽家・タンゴ歌手の山崎美枝子さんです。軽井沢に年に3ヶ月滞在。「音楽活動は平和、民主主義あってこそ。自由の危機だ」。抑揚があるコールが秋の高原に響き渡りました。

「国会のデモを見ていたらもう廃案しかな」と語りました。

「まさに」と語りました。田中

民主党の江崎孝、社民党の福島瑞穂の両参院議員、日本共産党的いさつ。畠野氏は「國民の世論を止めむ」とはできない。戦争法案を廃案にします」と訴えました。

横浜市長の佐藤雅義氏、中嶋忠利氏(運輸会社会長)、牧師の稻垣生牛氏、女優の高田敏江さんら5人が呼びかけ、市民、町議ら幅広い人たちが賛同人に名を連ねました。

スピーチでは「後方支援と言つても、戦争は、人を殺し、殺されるもの。なんとしても止めなければいけない」(佐藤氏)、「安倍首相が歴史を元に戻すのを阻止するために、廃案まで、この輪を大きく

した。「説かれて」とベビーカーを押す母親

「戦争なんかしませんよ」と、コーチ役を務めたのは、音楽家・タンゴ歌手の山崎美枝子さんです。軽井沢に年に3ヶ月滞在。「音楽活動は平和、民主主義あってこそ。自由の危機だ」。抑揚があるコールが秋の高原に響き渡りました。